



MAGDO. RAÚL PIMENTEL MURRIETA



Su formación académica superior inicia al cursar la licenciatura en Derecho en la Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana; y ha proseguido con la especialización en Amparo, impartida por el Consejo de la Judicatura del Poder Judicial Federal; la maestría en Psicología Jurídica y Criminología; el diplomado en Derecho Procesal Penal, en la Universidad de Estudios de Posgrado en Derecho.

En el Poder Judicial se ha desempeñado como Escribiente del Tribunal Superior de Justicia; Juez Municipal; Secretario de Juzgados de Primera Instancia; Juez de Juzgados Mixtos Menores y de Primera Instancia de diversos distritos judiciales; Magistrado Supernumerario y Consejero de la Judicatura.

Además ha cursado los posgrados en Derechos Fundamentales y Minorías y en Derecho Procesal Penal del Master en Derecho Penal y Criminología, impartidos por la Universidad de Girona, España; y el Doctorado en Derecho. Durante un tiempo fue Secretario de Estudio y Cuenta del Primer Tribunal Colegiado del Séptimo Circuito, del Poder Judicial de la Federación. Entre los numerosos reconocimientos que le han sido entregados sobresalen las designaciones del Mejor Juez del Estado de Veracruz y el Mejor Servidor Público del Poder Judicial del Estado; y el diploma del Congreso del Estado por participar en la elaboración del Proyecto del Código Penal vigente.

Apasionado del estudio, ha sido catedrático de la Universidad Veracruzana, la Universidad de Xalapa, el Centro Mexicano de Estudios de Posgrado, el Instituto de Estudios Avanzados de Oriente de Orizaba y la Universidad Hispanoamericana. Ha participado como ponente en congresos efectuados en diferentes ciudades del estado y del país; y ha expuesto en el curso de Mediación impartido a los aspirantes a ingresar al Centro de Mediación del Estado de Puebla y en el Congreso Internacional de Derechos Humanos Migratorios.

Como colaborador de literatura jurídica ha publicado diversos artículos en la Revista Jurídica Veracruzana y en la Revista Jurídica de Aguascalientes. Es coautor del libro Cuatro años de la reforma integral a la Constitución de Veracruz, en la Compilación actualizada de la legislación penal del Estado de

Veracruz, en el texto “La reforma del artículo 18 Constitucional sobre la Justicia para Menores y su impacto en el Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave” y del libro “Sistema de Enjuiciamiento Penal Acusatorio y Juicios Orales Sumarios en el Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave”.

